

miércoles 19 de febrero de 2025

# Las Mantecas albergará por tercer año consecutivo la Feria de Abril de La Laguna

*El evento, que congregó a más de 6.000 personas en su última edición, se llevará a cabo entre el 4 y el 6 de abril*



Las Mantecas albergará por tercer año consecutivo la Feria de Abril de La Laguna

El parque de Las Mantecas se convertirá en el escenario de la tercera edición de la Feria de Abril de La Laguna, un evento que se ha consolidado en la agenda cultural y de ocio del municipio y de la isla, gracias a las más de 6.000 personas que logró congregarse en 2024. El evento ofrecerá actuaciones de baile y música, talleres, exhibiciones ecuestres, una muestra de la gastronomía andaluza y varias actividades dirigidas para toda la familia.

La cita organizada por la Asociación Cultural Feria de Abril de Tenerife se llevará a cabo los días 4, 5 y 6 de abril, con la colaboración de las concejalías de Fiestas y Cultura del Ayuntamiento de La Laguna, así como de otras empresas, grupos y peñas flamencas afincadas en Tenerife. Los puestos y escenarios previstos se

desplegarán en un espacio de unos 2.000 metros cuadrados.

No faltarán en esta celebración los grupos y asociaciones de Canarias que guardan un vínculo muy especial con Andalucía, tanto dentro del municipio como del resto de Canarias, ya que está confirmada la asistencia de colectivos de Lanzarote y Gran Canaria.

El acceso al recinto será totalmente gratuito y el horario de la actividad se extenderá el viernes 4, desde las 18:00 horas hasta la medianoche; el sábado 5 desde las 12:00 horas hasta la medianoche; y el domingo, con un horario más reducido, será desde las 12:00 hasta las 18:00 horas. Las personas que deseen disfrutar del evento y no puedan desplazarse hasta el parque de Las Mantecas, tendrán a su disposición un servicio de streaming para no perderse el ambiente y el colorido de esta feria.

En esta tercera edición, se ofertarán talleres y concursos de castañuelas y sevillanas, actuaciones ecuestres a base de jinete y caballo con bailaora flamenca (Chico de la Cruz con Estefanía Luche), además de una amplia oferta de restauración con comida típica andaluza. También se están diseñando acciones específicas para los más pequeños de la casa, quienes tendrán nuevamente un papel destacado en la programación.

Las actuaciones musicales confirmadas hasta el momento corresponden al Grupo Adonay y a Calle Viana, aunque se irá actualizando la información según se acerque la fecha del evento en el perfil oficial de la feria (<https://www.facebook.com/FeriaDeAbrilTenerife> [ <https://www.facebook.com/FeriaDeAbrilTenerife> ]).

